



## 2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 10 de octubre de 2013.

### RECUPERA ECATEPEC ESPACIOS OLVIDADOS PARA BENEFICIO DE MILES DE FAMILIAS

Carmen González Rubio, vecina de la colonia ciudad Cuauhtémoc en Ecatepec, es madre soltera de 3 niños, quienes no habían tenido la oportunidad de disfrutar de un lugar de esparcimiento debido a la basura generada por el vertedero que colinda con el municipio de Tecámac.

Ahora, con el programa de "Recuperación de Espacios Públicos", Carmen y sus hijos, así como los más de cinco mil habitantes de la zona, podrán disfrutar de este espacio que servirá para el esparcimiento y la sana convivencia familiar, gracias al trabajo en coordinación entre los gobiernos municipales de Ecatepec y Tecámac, y la Secretaría de Medio Ambiente del estado de México.

Autoridades de los ayuntamientos de ambos municipios realizaron la entrega simbólica de más de cuatro mil metros rehabilitados a vecinos de ambas demarcaciones, en presencia del Procurador de Protección al Medio Ambiente del estado de México, Juan Jacob Pérez, quien reconoció el trabajo realizado por los gobiernos de Ecatepec y Tecámac y exhortó a la población a contribuir con el cuidado de los espacios y del medio ambiente, no tirando basura, ya que se harían acreedores a una sanción.

De acuerdo al artículo 154 del Bando Municipal, arrojar basura en las calles, es considerado una falta administrativa que amerita una sanción que va de los 20 a los 50 salarios mínimos o hasta 36 horas de arresto.

El gobierno de Ecatepec, a través del personal de la Dirección General de Servicios Públicos, realizó actividades como el retiro de 200 toneladas de basura y escombros, pintura de bardas y guarniciones, 14 metros cúbicos de bacheo, instalación y reparación de luminarias, así como la rehabilitación de 6 bocas de tormenta.

Dentro de los espacios recuperados se encuentra la calle bronce, que anteriormente estaba obstaculizada por toneladas de basura y escombros que además de impedir el paso generaban un foco de infección para vecinos; así como un área verde con juegos infantiles y un puente que comunica a ambos municipios.

Acciones como esta refuerzan el compromiso que tiene el gobierno de Ecatepec con sus habitantes, quienes podrán disfrutar de espacios de recreación adecuados para el desarrollo de diversas actividades que promuevan la convivencia familiar, y así mejorar su calidad de vida.

